

3 informations startup à retenir ce 13 septembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

13 septembre 2018

La Fevad et KPMG dévoilent un annuaire de startups e-commerce

Dans le cadre de la Paris Retail Week, qui a pris fin hier, la Fevad et KPMG ont dévoilé un annuaire dédié aux startups e-commerce. Celui-ci, qui recense une liste de jeunes pousses dont les solutions e-commerce peuvent s'avérer innovantes et utiles pour les sites marchands, propose pour chacune d'entre-elles une fiche synthétique qui reprend les informations essentielles sur son activité, ainsi que sa position dans le classement Start Me Up réalisé par la Fevad et KPMG.

Ledger désignée startup de l'année par EY

EY a remis ses prestigieux prix lors d'une cérémonie qui s'est déroulée le 12 septembre à Paris. Parmi les lauréats, Ledger a été récompensée par le prix de la startup de l'année, remis à son CEO Éric Larchevêque ; de son côté, Gérard Déprez, président du groupe Loxam, a glané le trophée de l'entrepreneur de l'année tandis que le prix du public est revenu à Rodolphe Ardant, CEO de Spendesk.

Le Village by Credit Agricole Alpes Provence dévoile sa deuxième promotion

Le 17 septembre prochain, les onze startups qui constituent la deuxième promotion du Village by CA Alpes Provence s'installeront dans les rutilants locaux de thecamp. L'accélérateur est allé chercher des pépites à l'international pour révolutionner les secteurs de l'alimentation et de la mobilité durable. Beeing, The Edge Company, Evo Pods, My Food Story, Fruitfal, Future Food UA, Le Lionceau, Morice, Spark Horizon, Sunubus et Tale auront trois mois pour mûrir leur projet.

Article écrit par Maddyne